



えいなん

大型の台風19号が各地で大きな被害をもたらしました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。地球温暖化は、全世界にこのような異常気象をもたらしています。この気候変動をしっかりと見据えて、私たちはどう行動すればよいのか考える必要があります。子どもたちにも呼びかけています。



朝礼にて



今日の朝礼は、読み聞かせを行いました。写真家小原玲さんの「流氷の伝言」というタイトルの本です。人間の経済活動によって地球全体の気温が上昇したため、流氷が小さくなったり早く解けたりしています。また、大きな流氷の「ベッド」の上で生まれてから独り立ちするまでの2週間を安全に過ごすことができなくなったアザラシの赤ちゃんが年間数十万頭も亡くなっています。地球の環境を守ることの大切さを児童に伝え、どうするとよいのか考えてほしいと呼びかけました。



農村公園へ（1年生）



今日は、大変涼しくなり、1年生は農村公園で思いっきり遊びました。ドングリもたくさん拾いました。引っ付き虫が帽子や服にいっぱいつきました。秋を存分に楽しんだひとときでした。



弥富市民体育祭 総合優勝！



朝から小雨がぱらつく天気となりましたが、体育祭は大いに盛り上がりました。まず、玉入れで小学生の部、一般の部がアベック優勝し、これを皮切りに、綱引きで一般の部が優勝し、混合リレーは男女とも3位を取りました。その結果、見事総合優勝を勝ち取りました。栄南学区の団結力の強さ、チームワークのよさが生んだ素晴らしい結果です。おめでとうございます。